



Moraos

Mucho hemos escuchado, y lo que nos queda, sobre el año de la FE, este 2013 la Iglesia lo ha dedicado al año de la FE.

FE que debemos cultivar, afianzar, preservar y propagar; las personas involucradas en las Cofradías tenemos mucha responsabilidad en ello, y sobre ello, porque por FE y con el motor de la FE, sintiéndola y viviéndola, trabajamos casi sin descanso en la vida de la Cofradía.

Bajo el signo de la FE y por el revulsivo que ella produce, esta primavera (pasada la Semana Santa) vendrá marcada por una celebración importante para nosotros como Cofradía pionera, recibirán el Sacramento de la Confirmación. Tras dos años de preparación, un grupo de más de 30 personas adultas (entre moraos y no), que han sido preparadas, por miembros de la Junta Directiva de esta Cofradía, junto al Vicario de Sta. María, D. Luis Eduardo Molina Valverde.

En otro orden de cosas, para nuestra Cofradía será un año histórico, donde se marcará un antes y un después, y no sólo por correspondemos el cartel anunciador de la Semana de Pasión daimieleña, sino por ser el año en el que la Imagen de Nuestro Padre Jesús Nazareno estrene túnica de procesión, después de casi 80 años sin hacerlo. No se hace por capricho, sin duda es un hecho de justicia, debido al deterioro evidente de la túnica existente en la actualidad; por todos es sabido que fue el Cabildo mediante votación secreta, entre doce propuestas diferentes y presentadas por la Junta Directiva, se eligiera al prestigioso bordador sevillano D. Francisco Carrera Iglesias quien fuese el encargado de plasmar su arte, totalmente artesanal sobre terciopelo morado, trabajo que ha durado más de dos años; nuestro Titular también estrenará los complementos que lleva la Imagen y que han sido donados por distintos hermanos.

Aunque nuestro mayor empeño se ha centrado en esta adquisición, tampoco hemos descuidado el resto de patrimonio



existente y que se continúa restaurando poco a poco, también en este 2013 será la Imagen del Niño Jesús, quien procesione totalmente restaurada por Dña. Esperanza Fernández Cañero (Licenciada en restauración), laborioso trabajo recuperando la policromía original, oculta bajo una no óptima policromía y barnices de baja calidad, que produjeron grietas y desprendimientos, motivo que nos puso en alerta y que sin saberlo dejaron al descubierto la puerta para el rescate de la buena policromía oculta, analizada ésta, los profesionales datan la Imagen en el siglo XVIII ya que a la Imagen se le ha hecho un TAC comprobando que no tiene documento interno alguno que nos pueda aclarar fecha de realización y firma de

escultor, pero dio como resultado una óptima calidad y salud de la madera. También los atributos que portan los niños en la mañana del Viernes Santo, han sido restaurados por las manos altruistas de un grupo de hermanos, empleando para ello muchas horas y semanas para tan laborioso trabajo.

Lo que si queda pendiente, como estaba previsto, si en la próxima Semana Santa del año 2014, desfilaría por primera vez en nuestra procesión, el nuevo Paso de Misterio representando la Coronación de Espinas (sustituyendo al actual), que está realizando el prestigioso escultor D. Darío Fernández Parra. La subida del IVA, y la merma continua en donativos y de los ingresos atípicos recibidos en la Cofradía, ponen en duda, si el estreno tendrá que posponerse un año más.

Termino invitando a los hermanos a participar activamente de todos los actos organizados en Cuaresma, Semana Santa y Resurrección, bien organizados desde la Parroquia, o los propios de nuestra Cofradía y que vienen detallados en el programa de actos.

Andrés Márquez Reguillos
Presidente de la Cofradía de N.P. Jesús Nazareno

NUESTROS SERVICIOS

- Plantación viña y olivo con precisión GPS-RTK
- Prepoda y despunte en espaldera
- Instalaciones de espalderas
- Siembra y abonado de cereal
- Labores de tierra
- Desfondes
- Triturado de piedra
- Vendimia mecanizada
- Aplicación de fitosanitarios
- Tratamientos con nebulizador en viña



Servicios Agrícolas
José V. Cejudo Sánchez-Bermejo

C/ Dehesa, 52 - 13250 Daimiel (C. Real) - Telf: 926 855 390
Móvil: 609 340 819 - email: jvcejudo@hotmail.com

